

# BROADCAST

## Jalan Sudirman Kecamatan Manggar Beltim mendapat Sorotan Khusus

Helmi M. Fadhil - [BELTIM.BROADCAST.CO.ID](http://BELTIM.BROADCAST.CO.ID)

Dec 9, 2024 - 20:51



BELITUNG TIMUR - Jalan Sudirman yang merupakan jalan utama poros penghubung lalu lintas yang berdampak besar tumbuhnya roda ekonomi masyarakat sehingga tentunya akan berefek domino kepada kemajuan daerah dan kemakmuran kesejahteraan masyarakat.

Kota Manggar adalah ibukota Kabupaten Belitung Timur (Beltim) yang juga

mempunyai jalan Sudirman, jalan utama bagi masyarakat dan pejabat setiap hari dilaluinya berjalan melintasi di jalan Sudirman tersebut tentu akan merasa nyaman aman jika jalan tersebut terlihat mulus rapi dan indah.

Jalan Sudirman di Desa Kurnia Jaya, Desa Mekar Jaya dan Desa Padang Manggar Kecamatan Manggar akses utama menuju perkantoran terpadu Pemkab Beltim mendapat sorotan dari masyarakat dan awak media lantaran jalan tersebut drainase yang rusak kotor dan trotoar yang sudah terlihat rusak parah tak lagi indah tak layak dipadang mata, apalagi Desa tersebut di Kecamatan Manggar adalah mukanya jalan ibukota Kabupaten Belitung Timur yang semestinya indah aman nyaman dilintasi bagi siapa saja tak terkecuali rakyat ataupun pejabat.

Menanggapi hal tersebut saat Reses DPRD Beltim yang mengikut sertakan beberapa OPD Kabupaten Beltim termasuk dinas PU Beltim langsung memberikan tanggapannya bahwa jalan Sudirman tersebut sudah menjadi perhatian dari pihaknya dan akan segera dibangun dengan sebaik-baiknya.

"Kita sudah tahu melihat semua kondisi jalan Sudirman kecamatan Manggar itu drainasenya kotor jorok rusak, trotoar nya juga sudah rusak tak layak dan indah, apalagi jalan Sudirman ini mukanya dari ibukota Kabupaten Belitung Timur yang semestinya bersih rapi dan indah" ungkap masyarakat menyampaikan saat Reses DPRD Beltim di Desa Kurnia Jaya beberapa waktu lalu.

Begitu juga saat dinas PU Beltim ngopi bareng dengan Awak Media ngobrol santai dengan seruput kopi, dari salah satu awak media menyampaikan juga mengatakan keadaan Jalan Sudirman tersebut yang sudah selayaknya dibuat dibangun dengan sebaik-baiknya lantaran jalan tersebut berada ditengah ibukota wajahnya Kabupaten Beltim.

"Iya jalan Sudirman tersebut sudah siap dibangun di tahun 2026 mendatang, drainase dan trotoarnya akan kita bangun bukan hanya direhab, kita bangun dari Desa Mekar Jaya sampai desa Kurnia Jaya Manggar" pungkas Idwan Fikri Kepala Dinas PU Kabupaten Beltim menanggapi dengan nada serius didepan puluhan awak media. (HMF).